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1. Было ли страшно ехать в незнакомую страну?
No. I was not afraid. I was sure that everything would be good. But of course I was a little bit worried about learning a new language, my relationship with my family and classmates. I was also afraid that nobody would understand me.
Нет. Я не боялся. Я был уверен, что все будет хорошо. Ну конечно, я немного волновался о языке, отношениях с семьей и с одноклассниками. Я тоже боялся, что меня никто не будет понимать. 
2. Как сложились отношения с принимающей семьёй?
I have become one of the family. I know that my family loves and they always understand me. My family always helps me. We always spent together. We always play, rest and talk together.

Я стал членом семьи. Я чувствую, что меня любят и понимают. Моя семья мне во всем помогает. Мы всегда вместе. Мы всегда играем, отдыхаем и разговариваем. 
3. Какие отличия между школой в стране и в России?
In Hong Kong we need to study for 12 years. But in Russia you just need to study for 9 or 11 years. And also in Hong Kong school usually starts at 8 o’clock and ends at around 3:30. But in Russia school starts at 8 but end at 2. In Hong Kong we have school uniform, and we need to wear it every day. In Russia we also have school uniform but it is not that strict.

В Гонконге мы учимся 12 лет, обязательно. Но в России вам надо учится только 9 или 11 лет. Еще в Гонконге уроки начинаются в 8 часов и заканчиваются в 3:30. А в России уроки начинаются тоже в 8 часов, но заканчиваются около 2 часов. В Гонконге у нас есть школьная форма. В России у нас тоже есть, но не очень строгая.
4. С какими трудностями ты столкнулся?
The biggest problem was language. I need to speak in Russian with people because nobody understands English. But when I came to Russia, I knew nothing about Russian. I didn’t learn in Hong Kong. In the beginning of the year I was very worried about this.

Самая большая проблема-это язык. Мне надо говорить с людьми по-русски, потому что никто не понимает по-английски. Но когда я приехал в Россию, я вообще не знал русского языка. Я не учил русский язык в Гонконге. В начале года я очень волновался об этом.

5. Что тебя удивило в культуре и обычаях страны?

Before I came to Russia, I always thought that Russian people are very closed. But now I know that it is not true. Russian people are very nice and happy.
До того, как я приехал в Россию, я всегда думал, что русские люди очень закрытые. Но сейчас я знаю, что это неправильно. Они очень добрые и веселые.
6. Как повлияло годовое/полугодовое/триместровое отсутствие на жизнь в твоей стране?
В то время, когда я был в России, мои одноклассники в Гонконге учились в 9 классе. В следующем году они будут учиться в 10 классе, а я буду в 9 классе.

В апреле этого года в Гонконге родился мой кузен.
When I was in Russia, my classmates in Hong Kong studied in the ninth class. Next year they will study in the tenth class, but I will study in the ninth class.

This year in April my cousin was born in Hong Kong.
7. Это программа для всех?
No. This program is for people that want to explore, want to know a new culture, and also be more mature.
Нет. Это программа для людей, которые хотят исследовать, хотят знать новую культуру, а также быть более зрелыми.
8. Что дало тебе участие в программе?
I knew a culture that is totally different from mine. I learnt one of the most difficult language in the world. But most importantly, I now have my own Russian family. And I also have more friends now.
Я узнал культуру, которая отличается от моей. Я выучил русский язык-один из самых сложных языков в мире. Но самое главное, у меня есть своя русская семья и больше друзей. 
9. Как ты оцениваешь свой год за рубежом?
Это был очень хороший год. Все было прекрасно. Я буду очень скучать по всем. 
It was a very nice and unforgettable year. I will miss all my friends and what I have done here.
10. Что ты пожелаешь будущему AFS студенту?
Hope you will enjoy this year. Try as more new things as you can. Give yourself a brand new experience that you can never have it in your home country. This experience only belongs to you. Nobody can get the same experience as you will have. Do not be afraid to explore.
Надеюсь, вам понравится в этом году. Попробуйте как можно больше новых вещей. Дайте себе совершенно новый опыт, который вы никогда не сможете получить в своей родной стране. Этот опыт принадлежит только вам. Никто не может получить тот же опыт, что и вы. Не бойтесь исследовать.

